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 تحليليةتطبيق البيئة اللغوية لتنمية مهارتي الاستماع والكلام بجامعة الراية )دراسة وصفية  

 على طلاب المستوى الول من قسم الإعداد اللغوي(

 (1802821أسيف أحمد سيف الدين )

لم توضح  لقد كثرت المؤسسة التعليمية التي طبقت البيئة اللغوية، ولكن بعضها

سات في موضوع البيئة اللغوية لم موقفها تجاه تعليم مهارتي الاستماع والكلام. وكذا، الدرا

تخرج بمفهوم تطبيقيّ شامل للبيئة اللغوية ولم تأت بكيفية تطبيقها تفصيلا لتنمية مهارتي 

البيئة   تطبقم. وبالتالي، اختار الباحث جامعة الراية موضعا للدراسة بكونها  الاستماع والكلا 

اللغوية. واستهدفت الدراسة إلى معرفة موقف جامعة الراية تجاه تعليم مهارتي الاستماع 

مهارتي الاستماع والكلام  لتنميةوالكلام ووجهة نظرها في البيئة اللغوية ووصف تطبيقها 

بها. ولتحقيق هذه الهداف استخدمت الباحث المنهج الوصفي  وكشف العوائق المتعلقة

ثائق. وتم تحليل على أساليب جمع البيانات الثلاثة، وهي: الملاحظة، والمقابلة، والو المعتمد 

( وضوح موقف 1البيانات بطريقة التحليل الوصفي. وأسفرت الدراسة عن أمور، وهي: 

والكلام من خلال جهودها المبذولة منذ نشأتها. جامعة الراية تجاه تعليم مهارتي الاستماع 

لناجحة كونت وفق عناصر أساسية وهي توضيح الرؤية والرسالة ( البيئة اللغوية ا2

في تعليم اللغة العربية، ووجود النظمة القوية، والموارد البشرية الذين اتحدت  والهداف

ل المتاحة فيها، وإقامة الدراسة فكرتهم وتفاعلهم، والماكن المطبقة فيها النظمة والوسائ

( تطبيق البيئة اللغوية بجامعة الراية يسير 3المساعدة. الرسمية اللازمة، وإعداد البرامج 

ه الذي ذهبت إليها جامعة الراية وساعدت على تنمية مهارتي الاستماع والكلام. وفق الاتجا

والكلام راجعة إلى ثلاثة جوانب،   ( العوائق في تطبيق البيئة اللغوية لتنمية مهارتي الاستماع4

ثلة في الطالب والموظفين غير المدرسين والإداريين، وجانب وهي: جانب الموارد البشرية المتم

واقترح الباحث لمن بعده أن دراسة تطبيق البيئة اللغوية لتنمية وجانب النشطة.    الماكن،

  مهارتي القراءة والكتابة.
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ABSTRACT 
Applying Linguistic Environment to Develop Listening and Speaking 

Skills at STIBA Ar-Raayah (A Descriptive Study on the First Semester 

Students of I'dad Lughawiy Department) 

Educational institution that applies linguistic environment has 

increased in number, but some of them do not clarify their position 

towards teaching the skills of listening and speaking. Likewise, studies 

on the subject of linguistic environment did not come out with a 

comprehensive applied concept of linguistic environment and with a 

detailed method of applying it to develop listening and speaking skills. 

This study aimed to know the position of STIBA Ar-Raayah towards 

the teaching of listening and speaking skills, its point of view in the 

linguistic environment, describing its application to develop listening 

and speaking skills, and revealing the obstacles related to them. To 

achieve these goals, the researcher used descriptive approach based on 

the three methods of data collection, namely: observation, interview, 

and documentation. The data were analyzed by the descriptive analysis 

method. The study resulted in the following:  1) The clarity of STIBA 

Ar-Raayah’s position towards teaching the skills of listening and 

speaking through its efforts since it was established.  2) Successful 

linguistic environment was built according to the basic elements, which 

are; the clarification of the vision, mission and goals in teaching Arabic, 

the presence of strong systems, human resources whose idea and 

interaction were united, the presence of places where the systems and 

means available therein, the establishment of the necessary official 

study, and the preparation of supplementary programs.  3) The 

application of linguistic environment at STIBA Ar-Raayah ran 

according to the concept taken by the university and helped to develop 

listening and speaking skills. 4) Obstacles in applying linguistic 

environment for the development of listening and speaking skills were 

due to three aspects, namely:  aspect of human resources represented by 

the students, non-teaching and administrative staff, aspect of places, 

and aspect of activities. The researcher recommends a study on 

applying linguistic environment to develop reading and writing skills.  
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ABSTRAK 

Implementasi Biah Lughowiyyah Untuk Meningkatkan Keterampilan 

Mendengar dan Berbicara Bahasa Arab di Sekolah Tinggi Ilmu Bahasa 

Arab (STIBA) Ar-Raayah Sukabumi (Studi Deskriptif Terhadap 

Mahasiswa Semester 1 I’dad Lughowiy) 

Penelitian ini didasari dengan adanya isu tentang biah 

lughowiyyah yang diterapkan di beberapa lembaga pendidikan yang 

tidak efektif. Peneliti melihat bahwa lembaga tersebut belum 

memfokuskan diri untuk pengajaran Bahasa Arab. Selain itu, studi 

tentang Biah Lughowiyyah sudah banyak diteliti, namun peneliti belum 

mendapatkan konsep yang utuh tentang Biah Lughowiyyah dan 

penerapannya secara mendatail. Maka, peneliti melihat STIBA Ar 

Raayah untuk mengungkap konsep Biah Lughowiyyah yang dijadikan 

sandaran dan bagaimana penerapannya, serta kendala yang didapati 

dalam penerapannya. Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif 

deskriptif dalam mencapai tujuan-tujuan tersebut dan mengumpulkan 

data-data dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Kemudian menganalisisnya sesuai langkah analisis data deskriptif. 

Penelitian ini menghasilkan beberapa poin penting, diantaranya: 1) 

Posisi STIBA Ar Raayah sebagai lembaga pengajaran Bahasa Arab 

terbukti dan jelas, 2) Konsep Biah Lughowiyyah yang ideal menurut 

STIBA Ar Raayah terbentuk dengan adanya unsur-unsur berikut: 

pertama, keterpaduan visi, misi, dan tujuan lembaga pendidikan yang 

mengarah kepada pendidikan bahasa Arab.  Kedua, adanya peraturan 

tertulis yang mengikat, diterapkan terhadap seluruh warga masyarakat 

di lingkungan lembaga pendidikan. Ketiga, seluruh tempat/area adalah 

Biah Lughowiyyah. Keempat, sikap positif dan kerjasama yang baik 

dari seluruh masyarakat di dalam lembaga tersebut terutama seluruh 

gruru dan pembina. Kelima, penyelenggaraan pembelajaran wajib. 

Keenam, adanya kegiatan pendukung di luar kelas. 3) Implementasi 

Biah Lughowiyyah di STIBA Ar Raayah dilaksanakan sesuai dengan 

konsep yang dianutnya. 4) Ada beberapa kendala dalam penerapan Biah 

Lughowiyyah di STIBA Ar Raayah yang berasal dari mahasiswa, 

pegawai selain dosen dan TU, serta beberapa area yang rentan terhadap 

pelanggaran Bahasa. Peneliti merekomendasikan peneliti lain untuk 

mengungkap penerapan Biah Lughowiyyah dalam meningkatkan 

keterampilan membaca dan menulis. 
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